

Depuis le 1er octobre 2004, les défenseurs des animaux (et de la bonne musique !) ont enfin un album de chansons (en français siouplait) à faire tourner sur les platines :

T R I B U N A L - A N I M A L

Ça se moque : "Avec son merveilleux cerveau, il s'démarqua très vite des animaux" (Les Extrémistes)

Ça passe la porte du labo : "Le sang coule à flot dans le puits de science, la science coule à pic dans le flot de sang" (La Laborantine)

Chat pense aux petits : "On n'peut pas me mettre en troupeau, ni faire de moi un jambonneau" (Caresse un Chat)

Ça trashe : "Je ne pourrai plus vous aimer, vous qui méprisez l'Animal, et les dépouilles que vous humez, finissent d'alourdir votre âme" (Le Jour se lève)

Ça endosse la Robe : " Vous qui tirez sur les animaux, qui les torturez dans les labos, vous, tueurs professionnels d'abattoirs, sectes taurines ou autres attardés de l'histoire, et vous, poseurs de filets insensés, négationnistes pathétiques de la souffrance animale,

vous êtes les ennemis de la vie, les fossoyeurs de la Terre" (Réquisitoire)

Ça passe à table : "C'est ainsi que les hommes vous aiment, chers tendres et doux agneaux, ils vous reçoivent en leurs demeures, palais gustatifs et sanglants" (Le Convoi)

Ça dévoile la nouvelle Marseillaise : "Je suis le Roi de la Création, j'attends ma sanglante ration" (L'Hymne)

Et ça chante même en english : "You suffer, I suffer for you, I don't want you to suffer because of me" (Equality)

Allez, y'a plus qu'à venir nous rendre visite,
un seul point de rendez-vous :

www.tribunal-animal.com

